

地域の子どもは地域の大人が育てるよ!

学校の放課後に、地域の大人が子どもたちに遊びや勉強を提供する放課後子ども教室が「三依小学校」「湯西川小学校」を会場に行われています。

三依地区放課後子ども教室

(通称 こじか教室)



水・木曜日に開催。子どもたちと相談し、活動内容を決めています。この冬、全員で取り組んでいるのが巣箱づくり。初めてのこぎりを使う子、危なっかしい手つきで釘を打つ子。指導者の助けをもらいながら、時間を忘れて活動しています。

地域の大人の得意なものを子どもたちに伝える放課後の学校。子どもたちの元気ある声が校舎内に響き渡ります。その子どもたちと同じくらいにいきいきと活動しているのが、地域の大人たち。子どもと大人の笑顔が交わり合う、素敵な教室になっています。

湯西川地区放課後子ども教室

月曜日は読み聞かせなどの読書活動。水曜日には、地域の歴史を学習する会。また、週2回のスポーツ活動と3種類の活動を子どもたちに提供しています。

冬場には、スキーを実施するなど地域の特色を生かした活動に積極的に取り組んでいます。



人権教育コーナー

《人にやさしい街》を目指して

日光市小中学生 人権尊重啓発ポスターコンクール

日光市教育委員会では、様々な人権に関する問題解決を目指すとともに、日光市における人権教育の一層の充実を図るため、啓発活動の一環として、児童生徒の人権意識の高揚を図るポスターを募集したところ、163点の応募があり、各学校審査により84点の優秀作品が選ばれました。その中から市教育委員会において審査が行われ以下5点が選ばれました。



今市小学校5年 荻町愛実さん



今市小学校6年 星野ゆりさん



清滝小学校6年 川島沙也加さん



豊岡中学校2年 福田佳代さん



三依中学校3年 本澤理沙さん

★最優秀賞に選ばれた5名の方は、平成19年10月8日今市文化会館で実施された、「ヒューマンフェスタ in 日光」の開会セレモニーの中で表彰されました。

毎月第3日曜日は ふれあい育む「家庭の日」